



COSITAS SUELTA

Por Carlos Robreño

LOS fanáticos del viril deporte de los puños recordarán, o al menos, habrán oido nombrar a George Carpentier, la "Orquídea francesa", como le denominaban hace más de treinta años cuando, luciendo su uniforme militar azul horizonte y tocado con rojo kepi, concitó las simpatías de todo el fanatismo al regresar de las trincheras al final de la primera guerra y retar al prepotente Jack Dempsey para un match en opción al campeonato mundial de los pesos pesados.

La bíblica leyenda de David y Goliat no pudo repetirse en este caso y el furibundo "Ciclón del Lago Salado", a quien el estilista galo había concedido la ventaja de muchas libras de peso, le propinó tan fuerte estropeadura que lo dejó en pésimas condiciones físicas al extremo de que poco después el Carpentier ídolo de las multitudes era derrotado también de manera ignominiosa por el desconocido senegalés Batling Siki.

Ahora hemos leído un cable procedente de París informándonos que a los 62 años el elegante boxeador de otros días intenta un "come back", pero no sobre la arena pugilística, sino dentro del ring matrimonial.

La persona que ha de estar en la esquina opuesta al iniciarse el bout—cómo podría decirse en términos deportivos—, es una linda modelo parisense que apenas cuenta 29 años. Diferencia de treinta y tres años que imposibilitaría el lance si la epístola de San Pablo contuviera los mismos energéticos preceptos del Código del Marqués de Queensberry en relación con el desnivel que pudiera existir entre ambos contendientes.

Carpentier gustaba siempre, durante su juventud, conceder libras de ventaja a sus contrarios, pero generalmente salía mal parado. Veremos si ahora, en su ocaso, puede conceder años de edad y no salir noqueado.

Batista ha invitado al presidente de México, Ruiz Cortines, a que venga a visitar a Cuba en próxima fecha.

Claro es que la invitación es a la capital, a la propia ciudad de La Habana, aunque esto no significa que si el Primer Magistrado de la hermana nación así lo desea, no puede realizar un paseo por Jaimanitas Beach, Marianao Beach, Chivo Beach y Guanabo Beach.

* * *

Continúa el rejuego de las Pes.

Es decir: que no pasa un día sin que la que estaba pintada en una esquina la borren para pintar otra unos cuantos metros más adelante, de manera caprichosa.

Dicho sistema hace que el público luzca desconcertado al tener que montar o bajar de un ómnibus, mientras, por su parte, los guagliones, en la duda, se abstienen de parar en ninguna de las dos.

Y los peatones desesperados, al ver que no se detienen en la nueva P, pues les recuerdan la vieja. Bueno: el lugar donde estuvo la otra.

* * *

Los aficionados al juego de póker pudieron observar que en el programa de "Telemundo Pregunta", ofrecido antenóche por el Canal 2 de Televisión, se ligó un "full" de Carlos. El ex presidente, el moderador Lechuga y nosotros.

La pareja necesaria para completar dicha mano la integraban Núñez Pascual y Horstman.

* * *

Estos días sagrados de la Semana Mayor poseen la virtud de llevar la tranquilidad a los ánimos, de aplacar las pasiones, de hacer olvidar los peligros.

¿Quién habla ya, por ejemplo, de la conspiración trujillista? ¿Verdad que parece como si nunca hubiese existido nada?

M, marzo 80/56